



PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

▶ ACCUEIL ▶ VOTRE CANDIDAT ▶ REVUE DE PRESSE ▶ PHOTOS ▶ VIDEOS ▶ LIENS



ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

Accueil du site > [Actualités](#)

Merci au Comité des Fêtes pour leur grande soirée Bavaroise !

Modifié le 7 novembre 2011



De l'Académie Argentolienne de peinture à la grande soirée bavaroise organisée par le Comité des Fêtes, il n'y a qu'un pas et quelques mètres de couloir que nous avons de nouveau franchis avec Georges MOTHRON pour la traditionnelle fête bavaroise organisée par le Comité des Fêtes !

Avec cette année, plus de 280 participants, la fête bavaroise animée par les bénévoles du Comité des Fêtes et l'orchestre d'Eric Schmitt nous a permis de passer une **bonne soirée** et de remercier une fois encore le Comité des Fêtes pour leur implication dans l'animation et les festivités programmées sur Argenteuil.



Georges MOTHRON, ici avec Nadine GOMICHRON, pilier du Comité des Fêtes !

Si l'absence du Maire a été une nouvelle fois pointée du doigt par les invités, **Georges MOTHRON a tenu dans son discours à saluer encore une fois le travail accompli par ces argenteuillais bénévoles attachés à leur ville.**



Fort de ce succès et d'un nombre de participants en forte augmentation, je ne doute pas que la fête bavaroise, avec **sa traditionnelle choucroute et sa fameuse tarte aux myrtilles**, soit de nouveau au rendez-vous l'année prochaine !

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr